

Defender la fe después del Sínodo

Estoy de camino a Pittsburgh, Pensilvania, y me estoy preparando para la conferencia de identidad católica. He sido invitado a hablar sobre la conexión de los puntos del Vaticano II al Sínodo sobre la sinodalidad y a las más de 700 personas presentes. Agradezco la oportunidad de unirme a un evento tan importante, de promover LifeSiteNews y de tomarme de la mano con otras personas que hablan públicamente en defensa de la fe católica.

En estos tiempos caóticos, en los que el mundo parece abandonar a su Creador, es más importante que nunca permanecer firmes en la fe y sostener a las personas que la defienden. Como fuente de información católica pro-vida, LifeSiteNews siempre hará lo posible para compartir la esperanza, defender la verdad y proteger las enseñanzas de nuestra fe.

El próximo mes, LifeSiteNews dará la bienvenida al Foro de la Vida de Roma, donde el clero fiel y los laicos, entre ellos líderes católicos dedicados a mantener la santidad de la vida y las enseñanzas de nuestra fe, se reunirán en la Ciudad Eterna. Elaboraremos una estrategia sobre cómo defender la fe después del Sínodo, afrontando los males de la Iglesia profunda y del Estado profundo.

Con su apoyo, podemos continuar con nuestro audaz compromiso con la verdad con la cobertura del Sínodo y otras historias importantes sobre:

El Papa Francisco y su represión de la misa latina,

Oposición directa a los sacramentos de Cristo con «la ordenación de las mujeres»,

Rechazo del designio de Dios con las «bendiciones» blasfemas de las uniones del mismo sexo,

Y la anulación oculta del obispo Strickland.

En un mundo en el que los límites entre los hechos y la ficción son cada vez más difusos, debemos seguir divulgando la verdad sobre todos los puntos relativos a la iglesia, la vida y los valores familiares tradicionales.

Al apoyar a LifeSiteNews en nuestra campaña de otoño, está dando a nuestros defensores de la fe, la vida, la familia y la libertad una plataforma para hablar y hacer oír sus voces.

Trabajemos juntos para aumentar la cobertura y las voces católicas. Debemos escuchar a aquellos que son lo suficientemente valientes para expresarse: nuestro clero como el arzobispo Viganò y el obispo Strickland y nuestras religiosas como la madre Miriam. Debemos apoyar y orar por nuestros fieles sacerdotes y obispos. Estos obispos, como ha dicho el obispo Strickland, no abandonarán voluntariamente sus rebaños. Tampoco debemos abandonarlos. En cambio, debemos ser cada vez más fieles en la preparación de la tempestad que precederá al triunfo del Corazón Inmaculado.

Para hacer una donación, simplemente haga clic en el enlace de abajo: give.lifesitenews.com

Dios te bendiga a ti y a tu familia.

En Cristo y Su Santa Madre,

John-Henry Westen

Cofundador y Jefe de Redacción

[LifeSiteNews.com](https://lifesitenews.com)

PS - Mira las imágenes detrás de las escenas y las entrevistas de la Conferencia sobre la Identidad Católica la próxima semana, y únete a nosotros para rezar por el próximo Sínodo sobre la sinodalidad y nuestro siempre importante Foro sobre la vida en Roma. Es su apoyo el que ayuda a estos importantes acontecimientos a recibir la atención y la cobertura mediáticas que merecen.